

歌・吟・踊・書・創・観などに3,600人が集い盛大に文化祭を開催

年代を超えた交流を実現! 「第8回文化祭」

第8回 阿蘇市文化祭



昨年の大水害の早期復興を願い、「第8回阿蘇市文化祭」が11月3~4日にかけて阿蘇市体育館にて2年ぶりに開催されました。

会場では約40のグループ・個人の作品展示と、約100のグループ・個人のステージが行われ、述べ約3,600人の方々が来場されました。

本年は、特に阿蘇中央高校の書道部の皆さんによる書吟が行われ、来場者に深い感動と感銘を与えるなど、特徴ある文化祭になった2日間でした。

噴煙

第16号
阿蘇市文化協会
広報委員会
(印刷所)
つるばやし印刷

最初、参加のお話を頂いたときはとても驚きました。不安な事も沢山ありました。一生懸命練習をしてきました。当日の書吟の後、沢山の方から感動の言葉を頂きました。自分たちの書吟で、地元の人々に元気・勇気を与える事が出来たんだと実感し、とても嬉しく感じました。このような経験をする事が出来て、本当に良かったです。今後も続けていきたいです。

阿蘇中央高校 書道部
恵友乃



明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。いつも住みよ

阿蘇市長
佐藤義興



いまちづくりに積極的にご支援ご協力いただき、厚く御礼を申し上げます。 本年も文化協会の精神を柱に、会員の皆様が日々自己研鑽され、文化芸術や郷土芸能の発展と伝承に、尚一層のお取り組みをされることをご期待申し上げます。

会員の皆様方にとつてこの新しい一年が、更に発展、ご活躍をされる素晴らしい年になります。

新年の挨拶といたします。

新年明けましておめでとうございます。二年ぶりの文化祭でした。が、オープニングの阿蘇中央高校書道部員によります書吟、圧巻でしたね!災害復興に向

阿蘇市文化協会
会長 小嶋維男



けての大きな力をいたしました。朗読にも吸い込まれました。会う人会う人賞賛の嵐でした。 豊富に満ちた川口もとさんの絵画、感動しました。波野中の生徒さんの絵画も素晴らしかったですね。併せて会員の皆さん的作品がレベルアップしたこと、作品の前に釘付けになってしまい、芸術文化の底知れぬ力を感じました。 今年は文化協会十周年の年です。更に魅力ある協会を目指し共に頑張りましょう。



ステージでは、グループや個人の皆さんのが日頃の練習の成果をいかんなく発揮され、自慢のステージが繰り広げられました。

出演された皆さんからは、「ドキドキしたけど楽しかった」の声に代表される感想が多く寄せられています。

この成果を次年度に向け、更にレベルを高めることや、また楽しくステージに上がるなどを目標に、すでに活動が始まっています。

約100組が出演
展示は約1,000点

笑いと感動に包まれた2日間

華やかに艶やかに楽しく演じる 日頃の成果を発揮したステージ(作品)発表

1日目はアトラクションがあり、お客様も多かったけど、2日目に子供達に出てもらうとより多くの方たちに来てもらえてお客様も多くなるんだけどなあ。



第1会場・第2会場・街角ギャラリーに小学生を始め年代を超えた作品が展示されました。

展示部門

「」こと作り上げた作品、色彩が華やかになる様工夫された作品、見映えがする力強い作品、可愛い面を見せる作品など、様々な作品が観覧する人を魅了していました。次年度はこれまで以上に数多くに方々にジャンルを問わず参加していただきたいと考えています。

熊本市内から通っていますが、昨年の染色のグループ展を見て染色教室に入会しました。制作上、特に難しい点はロウを置いていく過程などですが、来年に向けて頑張ります。



タペストリーやベッドカバーなど作るのは、会員の皆さんのが会員の家に集まって時事放談に花を咲かせながら楽しくやっています。

皆で展示できたことが、非常に嬉しかったです。



書道の展示が良かったです。かなが特に良かったです。うちわの展示も面白かったです。

会社退職後阿蘇に戻り4月に木彫りに入会しました。リーダーのご指導により数か月しかたっていないけど、展示することが出来て喜んでいます。



ホームページの活用を



阿蘇市文化協会ではホームページを開設し、皆さんのお意見や提言を集め、文化協会の活動にフィードバックすることや、行事などの活動をより多くの方に知ってもらうことに努めています。

内容も今後、遂次充実していくので、是非、ご活用ください。

アクセスは、[阿蘇市文化協会](#)

検索

クリック

会員募集

阿蘇市文化協会では、平成26年度会員を募集しています。阿蘇市内の文化サークル、グループ、個人など、どなたでも入会できます。

この機会に文化協会に入会され、文化のネットワークを絆として結び、それぞれの活動を充実した活動にとレベルアップしてみませんか。

いつでも誰でもお気軽に
多数の入会をお待ちしています

〔連絡先〕阿蘇市文化協会事務局
電話 0967-22-2223(下村)

平成26年度の取り組み内容

11月の文化祭の開催を始め、演劇鑑賞などの研修旅行、広報誌「噴煙」の発行などに取り組みます。また、「観月茶会」など各種文化活動を共催し、文化振興に取り組みます。



編集後記

広報委員

今村由里子

さまざまな期待や目標を持つ新しい年が明けました。今年は午年。馬耳東風、塞翁が馬など、馬のつく熟語や故事成語、ことわざを調べてみるのも楽しいかもしれません。さて、今回の噴煙は、見開き二ページを使って文化祭の写真と参加者、観覧車の方々の声を掲載しました。いかがだったでしょうか。お聞かせいただければ幸いです。これから紙面作りに生かしていきたいと思います。

阿蘇市文化協会発足以来九年目を向かえ、第八回阿蘇市文化祭を開催することが出来ました。省みますと、年々ステージ部門、展示部門とも充実し、工夫が見られるようになりました。たとえば、阿蘇中央高校の協力でオープニングに書道部による書吟をお願いし、素晴らしい感動と若い力を感じ大変好評でした。

又、展示部門では阿蘇市体育館と打ち合わせ、展示金具の設置、街角ギャラリーの使用等改善できました。文化祭は会員の皆さん的一年間の成

果発表の場ですが、その点、昨年の九州北部豪雨災害の影響で練習が出来ない、展示作品が造れなくて参加されない会員もおられたようで残念でしたが、しかし、復興に向かって着実に進んでいると思います。今年は会員の多数の参加をお願いします。

今後の課題として、文化協会会員の若返り、伝統文化の継承（宮唄、田唄、神楽、虎舞等）に全力を注ぎます。又、幼稚園、保育園児の作品展示、高校生徒の交流等も考え文化祭にしていきたいと思います。

文化協会として最も大きな開催行事であります阿蘇市文化祭、今年も本部役員・実行委員そして関係行政の方々、スタッフ一同それぞれ持ち場で知恵をしぼり体を動かして役割の責務を果たし文化祭を支えていただきました。会員の皆様も一年間の精進の成果を見事に発表していただき、本当に観ごたえる文化の祭典となりました。きっと又、来年はもつと充実した文化祭になることでしょう。

文化協会は、自主的に活動し協力を惜しまない人々の集まりです。会員の方々、役員の方々は、色々な芸術活動に対して一生懸命に取り組み、発表の場を求める、文化祭はじめ観月茶会や観劇・講演・研修会等色々な催し事に積極的に参加しています。このように多くの皆さんが開催に至つての計画・準備、後片付け迄大変な工ネルギーの要る作業をボランティア精神で取り組み成り立っています。どなたでもこのボランティアの精神を持って、あらゆる

文化祭の成果と今後の課題

事務局長 下村勝志

阿蘇市文化協会活動に寄せて

特別委員長 吉田紀美代

